



Versión móvil | widgets noticias | deportes



Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Hoy 8.1 / 16.9 | Mañana 8.6 / 18.6 |

lasprovincias TV.es La TV a la carta

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyvino

Portada Comunitat Valenciana Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Buscar lasprovincias R

Política Sociedad y Sucesos Cultura Mundo Salud Medio Ambiente Educa 2.0 Tecnología

Estás en: Las Provincias > Noticias Actualidad > Noticias Cultura > Pintadas con licencia universitaria

CULTURAS

## Pintadas con licencia universitaria

04.05.10 - 00:54 - DAVID BURGUERA dburguera@lasprovincias.es |

0 votos

1 Comentarios | Comparte esta noticia >

Los participantes son artistas urbanos españoles, en su mayor parte estudiantes de carreras relacionadas con el diseño y el arte

La Politécnica acoge en diez de sus muros el certamen de grafiteros 'Poliniza 2010'

El señor Rodríguez tiene 33 años, nació en Almería y es licenciado en Bellas Artes por la Universidad de Granada. Ejerce de profesor de dibujo en un instituto como interino mientras estudia para sacarse la plaza fija. Con estos datos es difícil presentir que ha venido a Valencia con un grupo de compañeros a hacer pintadas. En general, las cosas no son lo que parecen; y en el mundo del grafiti en particular, las pintadas las firman señores licenciados en muros de la Universidad Politécnica de Valencia, sede de 'Poliniza 2010', festival de arte urbano que llega a su quinta edición.

«Evitamos las representaciones vandálicas afines a esos primeros años del grafiti en Nueva York, cuando se empleaba la pintada para marcar territorios a través de las firmas. El salto a Europa enriquece la expresividad, a lo que se suma el movimiento hip hop, lo que supone una aportación distinta», indica Juan Canales, profesor de pintura mural de la Politécnica (UPV), para quien, actualmente, «se está entrando en una época en que el grafiti se elabora con plantillas, y el muro se convierte en un mero soporte, de modo que la actividad se aleja de la pintada y se aproxima a la pintura mural, que se está viendo renovada por este tipo de expresión artística». Y quizá un día no tan lejano, mientras el vestíbulo interior de la sede del BBVA en la plaza del Ayuntamiento de Valencia acoge murales de Ramil y Valchavila, en el exterior podrían encontrarse murales confeccionados a base de aerosoles.

Un total de 24 artistas participarán este año en uno de los festivales de arte urbano más importantes de Europa. Más de 83.000 espectadores lo disfrutaron en las cuatro ediciones precedentes. La lluvia aguó el arranque de las pinturas en los diez muros que la UPV ha señalado como aptos para recibir los trabajos de los grafiteros. 'Poliniza 2010', que en esta quinta edición centra su atención en el grafiti español, finaliza el viernes, y durante la semana, la pintura mural compartirá espacio con actuaciones de hip hop, soul electrónico, danza urbana y el mejor break dance de la mano de Fallen Angelz.

### La lluvia, enemiga

El señor Rodríguez se llama Niko y los de su 'crew' (grupo de trabajo) lo conocen como Stook, y ayer miraba al cielo fastidiado: «Si la pared está mojada el spray no se fija. Hoy, como mucho, vamos a marcar el dibujo, pero lo más probable es que se planteen las ideas y que, mañana por la mañana, si el tiempo lo permite, podamos empezar a pintar desde primera hora». Algunas paredes del Rectorado de la UPV y de la Facultad de Bellas Artes acaban de recibir una mano de blanquísima pintura para acoger desde ahora los trabajos de la veintena de grafiteros, que se reparten los espacios en función de sus características.

Se trata de una selección que corre a cargo del comisario de Poliniza, que analiza las preferencias de cada artista y a partir de ahí designa en qué muro actuará. «Si se trabaja en alto o en horizontal, si se buscan grandes formatos o formatos más reducidos, con plantilla...», explica Canales, quien advierte de que muchos de los participantes en el certamen de arte urbano «son estudiantes de Bellas Artes, Historia del Arte o Diseño. La vinculación con lo marginal o la delincuencia, al contrario de los prejuicios generales, es muy escasa entre aquellos que se toman en serio la actividad grafitera».

### PROGRAMA

**Hoy.** Inicio de las actuaciones sobre los muros de la Universidad Politécnica. Los murales estarán acabados el viernes.

**14 horas.** Actuación en el Ágora de la UPV de Fallen Angelz Crew, campeones de España en 2006 y 2007, de la Bboy Unit en 2008 y representantes en la Battle of the Year, el campeonato del mundo, donde lograron la mejor clasificación de la historia para un equipo español, sexto puesto.

**Mañana. 14 horas.** Exhibición de danza urbana de Entrebacs. Ágora de la UPV.

**Jueves.** El hip hop de Debiliorithmicos, a las 14 horas en el Ágora de la UPV. A partir de las 23 horas, concierto de fin de fiesta en Murray's club (avenida Blasco Ibáñez, 111) con la actuación de Beat Spoke (de la mano de la estadounidense Sarah Gessler y el barcelonés John Fontan).



Los botes de pintura que se repartieron ayer entre los participantes en 'Poliniza 2010'. :: LP

1 2 GALERÍAS DE FOTOS más fotos [+]



'Urtain' y Animalario acaparan unos Max "interferi



Expo Mundial de Shanghai 2010



Bienvenido a



Accede directamente si tienes cuenta en

[+]información

Actividad lectores Iniciar sesión REGISTRO Cerrar barra